



“NOS LLEVARÁ A LA TRAGEDIA”: MARGARITA ZAVALA

## Proceso de elección judicial “es una burla”, sostiene Valadés

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

Por el desorden, la cantidad de aspirantes, la falta de recursos y la incertidumbre, el proceso de la elección judicial es “una burla” y la “comedia” de Morena llevará a una “tragedia” en el país, advirtieron juristas.

“Ningún país merece una burla como la que implica este proceso”, lamentó Diego Valadés.

Argumentó que, en primer lugar, “casi 50 mil personas se inscribieron para competir en las elecciones judiciales y es imposible verificar en unos días la autenticidad de las 250 mil cartas de recomendación”.

El exministro de la Corte y académico del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM estimó



**Reacción.** El jurista Diego Valadés, en foto de archivo.

que la “improvisación, oportunismo e influyentismo están actuando. El sistema adoptado comenzará a hacer estragos en la justicia mexicana hasta llevarla al naufragio”.

Por su parte, la abogada y diputada federal del PAN, Margarita Zavala, criticó que “su comedia nos llevará a una tragedia”. “Estamos

entre la tragedia y la comedia, entre el asombro y la preocupación”, dijo.

Alertó que “dentro y fuera de México se discute esta mal llamada reforma judicial, que no es apoyada por ningún jurista. No garantiza la independencia judicial, no garantiza el acceso a la justicia, le han entregado la justicia al mercado negro. Eso es lo que hace esta reforma al anular al Poder Judicial”.

“Nos dijeron que iban a simplificar las cosas y que el Consejo de la Judicatura era demasiado, pero crearon un órgano todopoderoso, creímos que era el Tribunal de Disciplina Judicial, pero no, es el órgano de administración de justicia”, acusó.

Criticó que lo que se busca “es controlar todo. Han centralizado el poder en cinco personas que manejarán la administración de justicia”.

“Vaya independencia. Es un control de cinco personas que no elige la voluntad popular”, criticó.

Por ello, consideró que “esta mal llamada reforma del Poder Judicial no fortalece a México, se lo entregan a quienes han cooptado al Estado mexicano y traicionan el legado de juristas que alguna vez los apoyaron, como a nuestro maestro Luzuriaga o como Juventino V. Castro”, expuso la abogada.